

Ressort: Gesundheit

Hautärzte warnen vor Unterschätzung der Gesundheitsrisiken durch Solarien

Berlin, 23.04.2013, 08:34 Uhr

GDN - Die Gesundheitsrisiken durch Solarien werden nach Ansicht von Hautärzten weiter unterschätzt. Betreiber würden ihre Beratungspflicht oft nicht ernst genug nehmen oder unterlaufen gesetzliche Auflagen wie Schutzbrillen, Behandlungsplan oder das Verbot für Jugendliche, Solarien nicht besuchen zu dürfen, wie die "Apotheken Umschau" berichtet.

"Die Beratung in den Studios ist häufig mangelhaft", lautet das Fazit des Epidemiologen Sven Schneider vom Mannheimer Institut für Public Health. "So wissen beispielsweise viele Menschen, die Solarien besuchen, nicht, dass UV-Strahlung nicht nur wegen des Risikos für Hautkrebs gefährlich, sondern auch schädlich für die Augen ist", sagt er. Einige Betreiber werben sogar mit therapeutischen Angeboten. "Davor warne ich ausdrücklich", betont Eckhard Breitbart, Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft dermatologische Prävention und langjähriger Chefarzt des Dermatologischen Zentrums Buxtehude. Die therapeutische Anwendung von UV-Strahlung ist ausschließlich medizinischen Einrichtungen wie Kliniken und Arztpraxen mit entsprechender Qualifikation vorbehalten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12412/hautaerzte-warnen-vor-unterschaetzung-der-gesundheitsrisiken-durch-solarien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com